

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

¡CELEBRAMOS EL DÍA DEL INGENIERO CON FÚTBOL RELÁMPAGO!

DESCRIPCIÓN

Con motivo del Día del Ingeniero, se llevó a cabo un emocionante juego de fútbol relámpago en el que participaron estudiantes de las carreras de Ingeniería Industrial, Ingeniería en Tecnologías de la Información, e Ingeniería en Tecnologías de la Información e Innovación Digital.

El evento fue organizado de manera conjunta por los coordinadores de cada carrera participante, fomentando la sana competencia, el compañerismo y el orgullo de ser ingenieros.

¡Felicitaciones a todos los estudiantes y docentes que hicieron posible esta actividad! Sigamos celebrando juntos el talento, la dedicación y la pasión por la ingeniería que distinguen a nuestra comunidad universitaria.

EVIDENCIAS



